

Comienzan las obras de la segunda fase del Profea 2013

Hasta el mes de junio se acometerán 11 de los 13 proyectos que conformaban la presente convocatoria

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 7 de febrero de 2014 - 18:49



La construcción de una rampa peatonal que comunicará la calle Conde de Superunda con la plaza Palenque, la intervención en los muros perimetrales de la Plaza de Toros y la pavimentación del primer tramo de la calle Adarve, son las tres actuaciones de mayor envergadura y presupuesto que se acometerán en Priego dentro de la segunda fase de las obras Profea 2013.

Trabajos que han dado comienzo en los primeros días de febrero y que se desarrollarán hasta el mes de junio, período en el que se ejecutarán 11 de los 13 proyectos que conforman la presente convocatoria, cuyo

presupuesto global asciende a 1.085.480 euros, generándose empleo para 59 oficiales y 442 peones, con contratos de un mes y 15 días respectivamente.

Actuaciones cuyos pormenores han sido adelantados esta mañana en rueda de prensa por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, Antonio Barrientos, que han recordado la finalización de dos de estos proyectos, destinados al embellecimiento estético de la calle Fray Albino la esquina de Santa Ana con Carrera de Álvarez. En relación éstas, Ceballos destacaba la mejoría que han experimentado ambos enclaves, “que antes se encontraban muy degradados”.

En relación a estas dos intervenciones, la Alcaldesa puntualizaba en relación a la ejecutada en Carrera de Álvarez, que ésta se completará con la colocación de un busto de Álvarez Cubero, aprovechando la ocasión para aclarar que las dos plazas de aparcamiento que se han perdido en Fray Albino, “se han recuperado frente a la Casa de Cultura, con la eliminación de los contenedores que allí se encontraban ubicados”.

En cuanto a las obras que ya se han iniciado, Ceballos hizo referencia a la reforma de las instalaciones y pavimentación de la calle Batán en la aldea de Zagrilla Alta, así como a la construcción de una pista de skateboard en el recinto ferial de Priego, “muy demandada por los jóvenes”, añadía al Alcaldesa, adelantando que será a partir de marzo cuando se acometen las actuaciones de mayor entidad, entre ellas la pavimentación y mejora de redes en las calles Poeta García Lorca y Trafalgar, una zona esta última con graves problemas en las redes que han provocado incluso el hundimiento de la calzada, como matizó Ceballos.

Por otra parte, en Zamoranos se conectará la red de saneamiento entre las calles El Médico y a Las Parras, así como la canalización de la red eléctrica que abastecerá al futuro Centro de Iniciativa Empresarial, iniciándose a partir del 18 de febrero la construcción de la rampa peatonal que unirá Conde de Superunda con la plaza Palenque, la actuación de mayor envergadura del Profea 2013 en la que se invertirán 164.606 euros.

También el 18 de febrero está previsto el inicio de otros dos grandes proyectos de esta convocatoria, como son la reconstrucción de los revestimientos de los muros perimetrales de los patios de la Plaza de Toros, para

lo que se destinarán 142.063 euros, así como la pavimentación del primer tramo de la calle Adarve, cuyo presupuesto se eleva a 127.525 euros. Las actuaciones previstas se completarán con la construcción de aparcamientos en batería y la ampliación de aceras en la calle Albaicín, junto al colegio Niceto Alcalá-Zamora, cuyo presupuesto alcanza los 77110,48 euros, destinándose 55402,19 euros a la reposición de acerados en distintas vías del centro urbano.

Por su parte, Antonio Barrientos matizaba que el motivo principal de la mayoría de las actuaciones contempladas en este Profea 2013, “es la mejora de la redes de saneamiento y abastecimiento, que en muchos casos están en muy mal estado debido a su antigüedad por lo que es muy importante su mejora”.

Reseñar finalmente que ya se está trabajando en lo que serán las actuaciones de este Programa de Fomento del Empleo Agrario para el ejercicio 2014, cuyo listado definitivo, como matizó Ceballos, “se hará con el consenso y aportación de todos los grupos de la Corporación”.